



OFFRE PRIMEUR MILLESIME 1986

1^{er} Septembre 1987

Cher client, cher ami,

Vous nous avez écrit ; vous êtes venus visiter le chai !

Vous avez goûté nos vins !

Merci pour ces marques de confiance.

Notre effort d'extrême rigueur, notre recherche de rendements faibles, notre volonté de perfection traditionnelle pour exprimer ce grand terroir. . . n'auraient aucun sens sans cette confiance et cette sympathie.

C'est donc à vous, en priorité, que nous offrons aujourd'hui en primeur, le séduisant et charmeur

« MILLESIME 1986 »

Notre offre est limitée à cinq cartons de 12 bouteilles (soixante bouteilles maximum) pour pouvoir servir l'ensemble de nos clients fidèles, dans dix huit pays, en Europe, Amérique du Nord et Australie.

Notre offre est valable du :

1^{er} Septembre au 31 Octobre 1987

pour retour du bon de commande avec règlement joint avant 1^{er} Novembre.

A partir du 1^{er} Novembre le tarif général «1988» s'appliquera ; soit 75 Frs la bouteille de 0,75 cl au lieu de 50 Frs en primeur.

Les vignerons

Véronique et Aimé Guibert.

P.S.

Nous avons le succès, grâce à vous, mais nous refusons la tentation des abus de prix si fréquents chez les grands vins. Dans cet esprit, notre offre primeur 1986 s'exprime 15 % moins cher que l'offre primeur du 1985. Recevez ces prix comme un témoignage de reconnaissance pour tous nos clients fidèles.

« LE MILLESIME 1986 »

En matière de grands crus les bons millésimes ne se ressemblent jamais. Il est fascinant d'observer et d'analyser les conditions de naissance et les caractères particuliers de chaque millésime.

Le millésime 1985 était et reste un vin considérable, comblé de tous les dons, mais qu'il faudra attendre de cinq à douze ans au minimum.

Le millésime 1986, chargé en tannins par un été toride, mais allégé ensuite par les orages des 15/20 septembre, se présente après un an d'élevage, séduisant et charmeur, et franchement délicieux en bouche.

Pour un rendement de 42 hectos/hectares, un degré de 12°70, un tannin à peine plus léger que celui de 1985, le millésime 1986 aura toutes les qualités d'un grand vin de garde.

Et cependant, il a déjà toutes les qualités d'un vin exquis, complexe, séduisant et parfaitement agréable à boire dès cet hiver.

Notre conseil est clair !

Laissez vieillir le sublime 1985 !

Et buvez en attendant le subtil et délicieux 1986 !

Bien sûr, oubliez quand même six bouteilles de 1986, en fond de cave pour vous convaincre, dans quelques années, que Daumas Gassac, est au sommet de ces grands vins de garde, que le temps annoblit, au lieu de les faner.

Très peu de vins possèdent réellement cette vertu de bien vieillir ; c'est parce que Daumas Gassac l'a démontré avec éclat, que dix huit pays à travers le monde, lui donnent une place d'honneur, et que les grands experts Européens et Anglais nous classent au niveau des plus grands et vénérables crus, consacrés par le temps.

1^{er} Sept. 1987